咬合療法研究会関東支部会員各位

支部長退任にあたって

前略

私 野村英孝は令和元年度をもちまして関東支部長の任を大八木孝昌に引き継ぐことになりました。3年間の長きにわたりまして、支部活動に多大なご協力とご支援を賜りましたこと、深く感謝申し上げます。

3年前に大山繁幸先生より支部長の任を引き継ぎ関東支部発展の為努力してまいりましたつもりですが、力不足もあり皆様に多大なご迷惑をおかけしたと思います。この場をお借りいたしましてお詫び申し上げます。

この3年間、筒井照子先生はじめ、諸先輩の先生方、並びに関東支部役員の先生方に支えられ何とか運営をできたと思っております。重ね重ねではございますが関東支部役員ならびに会員の皆様に感謝する次第です。

今後とも咬合療法発展の為、大八木孝昌支部長 関東支部の次期執行部をお支えいただきますように心よりお願い申し上げます。

末筆ながら、関東支部会員皆様のますますのご発展とご健勝を祈念いたしまして退任の 挨拶とさせていただきます。

皆様お世話になりました。ありがとうございました。

草々

令和2年3月吉日

日本包括歯科臨床学会 咬合療法部会 関東支部 支部長 野村英孝